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Zitat von bössel 

Wenn man die verschiedenen Angaben zu den Transferanalysen liest zwischen 1,1 und
2 Mio werden da genannt kann man wahrscheinlich davon ausgehen, dass es irgendwo
in der Mitte also sagen wir mal bei 1,5 Mio liegt (reine Spekulation meinerseits
natürlich).

Für dieses Geld finden wir mMn in der aktuellen Situation Saison hat gerade
angefangen und Transferfenster schließt bald niemals adäquaten Ersatz, also jmd der
schnell ist, technisch gut und einen Torriecher hat. Dazu kommt noch dass ll
Bornemann wahrscheinlich nicht alles in einen Ersatz investieren will.

Ich halte es für einen Fehler dass die Verantwortlichen Sabiri verscherbelt haben.
Wahrscheinlich hat man sich von den Emotionen leiten lassen, weil Sabiri so provoziert
hat. Wenn man noch 3-4 Wochen gewartet hätte, wäre Sabiri wieder

alleine auf die Idee gekommen wieder mehr Gas im Training zu geben, weil er ehrgeizig
ist und was erreichen will.

Dann hätte man ihn nach weiteren 3-4 Wochen ordentlichen Training wieder in den
Kader einbauen können.

Ich denke das hätte funktioniert, wenn er Leistung gebracht hätte wäre er auch wieder
akzeptiert worden.

Im nächsten Jahr wäre dann vermutlich deutlich mehr Ablöse drin gewesen.

Ich finds sehr schade.

Alles anzeigen 

Also bloss, um mal Klartext zu reden: Die Verantwortlichen haben Sabiri DEFINITIV nicht
verscherbelt! Nun muss man nicht unbedingt die Zahlen auf transfermarkt.de als alleingültig
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betrachten, aber bis gestern hatte er dort einen Marktwert von ca. 400.000 Euro! Wenn man
nun zwischen 1,5 und 2 Millionen Euro für ihn kassieren kann, ist das ein Haufen Geld für so
einen Arschkrapfen! Seinen Mitspielern wäre der nie wieder in der Mannschaft zu verkaufen
gewesen.

So, wie sich der Schisser bis jetzt verhalten hat, glaube ich auch nicht, das von dem jemals eine
Entschuldigung gekommen wäre. Und ohne Entschuldigung auch kein Comeback. Also hat der
Verein letztendlich richtig gehandelt, auch wenn ich mir gewünscht hätte, er wäre in Reihe 24,
Platz 26, auf dem Oberrang des 8-ers versauert. Dann hätte ich wenigstens Gelegenheit
gehabt, bei einer mir live ansichtig gewordenen Heimniederlage ihm höchtpersönlich ein paar
Schelln zu geben. Man muss in dieser Angelegenheit leider auch die finanziellen
Notwendigkeiten beim FCN im Auge haben. Insbesondere jetzt nach der Verletzung von Sebi.

Wir werden es bestimmt noch erleben, dass er auf dem Fratzenbuch noch ein wenig nachtritt
gegen den Club, nachdem er jetzt in sicheren Gefilden bei den Inselaffen ist. Die Scheiße
kommt bei dem nämlich nicht nur aus dem Arsch!
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